



EL HORMIGUERO Psicoanálisis ◇ Infancia/s y Adolescencia/s

**RECONOCIMIENTO A NUESTRA COMPAÑERA PATRICIA
WEIGANDT**

AGRUPACIÓN ALTERNATIVA UNIVERSITARIA

Universidad Nacional del Comahue

Complejo Universitario Regional Zona Atlántica y Sur

Reconocimiento a nuestra compañera Patricia Weigandt

El presente texto fue elaborado por la Agrupación Alternativa Universitaria del CURZAS, y compartido en la Clase Pública realizada en fecha 17/05/24, clase inaugural del Dr. Gabriel Pavelka como PTR y en, el mismo acto, clase despedida y homenaje a la Profesora Titular Regular Dra. Patricia Weigandt, quien recientemente se jubiló de la actividad docente en la Cátedra de Psicoanálisis. Materia que dictó durante décadas, perteneciente a la carrera de Licenciatura y Profesorado del Complejo Universitario Regional Zona Atlántica y Sur, Universidad Nacional del Comahue.



Clase Pública 17/05/2024 UNCo-CURZAS

Reconocimiento a nuestra compañera Patricia Weigandt

Hoy abrazamos a nuestra compañera Patricia Weigandt, que está entregando la posta de la Cátedra de Psicoanálisis.

No solo reconocemos su formación permanente, su amplia capacidad de desempeño profesional y su producción académica de enorme relevancia sino que distinguimos algo que, para nosotrxs, es imprescindible en alguien que habita la universidad pública, como es el trabajo en comunidad recorrido por Patricia. Su trayectoria, como constructora de un semillero, ha dado sus frutos...Ella ha sido la hormiga promotora de ese Hormiguero desde el cual, a través del trabajo comunitario con niñeces y adolescencias, se pensó y aportó saberes para transformar la realidad.

Su tránsito por la universidad no ha quedado reducido a un *curriculum*, ese que establecen los reglamentos y las costumbres académicas, sino que ha demostrado a partir de sus prácticas cotidianas y su generosa transferencia, la convicción de que con trabajo comprometido se puede interpretar la realidad, dejarse interpelar por ella y así propiciar cambios.

Por eso, reconocemos en su trayectoria la dedicación que trasciende los muros, construyendo una vida compartida, con colegas docentes, estudiantes, graduados, no docentes, y con toda la comunidad a la que pertenecemos y da razón de ser a la tarea universitaria.

A su impecable trayectoria académica, Patricia siempre le ha sumado esa voluntad de ir más allá de lo establecido, eso que da sentido a la tarea docente, que habla de un modo de ser y entender el mundo, que aparta de la rutina, que abre otros horizontes, que permite construir un proyecto colectivo.

Con ella constituimos la Agrupación Alternativa Universitaria del CURZA, de la que seguimos y seguiremos siendo parte. Desde el lugar que le ha tocado a Patricia como vicedecana entre 2010 y 2014 como así también desde otros lugares y en otras etapas de vida del CURZA, ha trabajado y trabaja para que otra universidad sea posible. En el recorrido como agrupación de esta unidad académica hemos compartido con ella la satisfacción de seguir adelante con las utopías de una universidad abierta al pueblo, a la

comunidad, comprometida con su medio... un actor social fundamental. Y en ese sentido, hemos puesto nuestros conocimientos, objetivos y acciones para abordar desde la extensión/investigación y la docencia, las cuestiones que hoy requieren del compromiso de las universidades.

Sabemos que quedan las semillas que aseguran la continuidad; que están preparadas las capacidades para afrontar esta etapa de ataque frontal a la universidad pública. También sabemos, que nadie se va por haber completado un trámite en una oficina de la previsión social, sólo se modifica el modo de estar en lo que siempre se ha estado.

Por eso, no despedimos a Patricia sino que le damos la bienvenida a su nueva condición, a otro modo de seguir luchando por los mismos objetivos. Y también recibimos al nuevo equipo de Cátedra, con nuestros mejores deseos. Te abrazamos nuevamente compañera y Salud, por todo esto!!